



Les écologistes
Qu'est-ce que je fais
pour ma planète ?

GREENLANDIA#13

NEWSLETTER RÉALISÉE PAR LES ÉLÈVES & LES PROFS DE 3D
TRADUITE PAR JULIE C., ÉLÈVE DE 3D & MME GOURAULT



[HTTPS://COLLEGE-DE-FONTENAY.AC-RENNES.FR/](https://college-de-fontenay.ac-rennes.fr/)

OUPA !! LAISONS AVEC ITTOQQORTOORMIT

Initialement prévue le 02 décembre, la liaison n'a pu se faire à cause d'une panne Internet au Groenland. Reportée le 16 décembre, elle dut encore être annulée à cause de la météo. Juluut, professeur d'Anglais à l'école d'Ittoqqortoormiit, qui devait animer l'échange était en effet bloqué à Nuuk sur la côte Ouest opposée du Groenland.

"Même si l'on peut comprendre toute la déception des collégiens de part et d'autre, ces échanges se méritent et sont donc d'autant plus précieux lorsqu'ils ont lieu. Le quotidien des habitants d'Ittoqqortoormiit est de faire face à un quotidien complexe, particulièrement en pleine nuit polaire en cette fin d'année." explique l'équipe Greenlandia.

"Oupa" est un adverbe utilisé fréquemment en groenlandais de l'Est, la langue utilisée à Ittoqqortoormiit, pour dire "peut-être". Facile à retenir ! Normalement, il est prévu 3 visios avec nos correspondants d'ici le voyage, à suivre dans les prochaines Newsletters...

Go to Ittoq !

RÉUNION D'INFORMATIONS SUR LE VOYAGE

ou quand les parents d'élèves prennent la place de leurs enfants le temps d'une soirée et aimeraient partir à leur place...



Un lundi soir pas comme les autres. Dans la salle de classe Greenlandia, salle de technologie B03 du collège, ce n'est pas un cours de technologie et ce ne sont pas les élèves habituels assis aux places d'élèves. Eux forment une belle brochette, au fond de la classe, tous assis côte à côte. Leurs parents, sages et attentifs, n'ont pas rechigné à venir même au premier rang. Ils ont rencontré l'équipe Greenlandia (Vincent Hilaire, directeur, Xavier Bougeard, responsable pédagogique et Maxime Cano, logisticien) et les professeurs accompagnateurs : Delphine Gourault, professeure d'Anglais, Julie Vigneau, professeure de Sciences Physiques et Etienne Walger, professeur de Technologie. Mme Beck, principale du collège est également présente. Entre la présentation de l'expédition scolaire, le déroulé du programme pédagogique et les informations pratiques comme par exemple l'équipement à emporter, la soirée est vite passée. Encore quelques incertitudes telles que les dates précises mais nous savons que ce sera début Avril, à cheval sur les vacances de Printemps, à Chartres de Bretagne comme à Ittoqqortoormiit. Incertitudes aussi quand à la situation sanitaire qui se complique avec Omicron. On croise les doigts...

Calendriers 2022

VENTES EN COURS..

Les calendriers ont été réalisés par les élèves, ils retracent le projet pédagogique de Greenlandia depuis septembre 2020 au sein du collège de Fontenay. Grâce à Ylan, élève de 3D et à ses parents, l'impression et le façonnage ont été réalisés par LPF Façonnage-Routage. Leur vente va servir à financer le projet et à concrétiser encore un peu plus le projet d'expédition scolaire. Merci à tous les contributeurs.

Chocolats

LES LUTINS DE 3D EN ACTION



Les chocolats ont été livrés après bien des péripéties et toutes les commandes ont pu être distribuées avant les vacances de Noël. Pour cela les élèves de 3D se sont transformés en lutins pour traiter les 200 commandes et répartir les 400 kg de chocolats.





Les écoliens
Qu'est-ce que je fais
pour ma planète ?

GREENLANDIA#13

NEWSLETTER WRITTEN BY THE PUPILS OF 3D
WITH THE HELP OF JULIE C. FOR THE TRANSLATION

[HTTPS://COLLEGE-DE-FONTENAY.AC-RENNES.FR/](https://college-de-fontenay.ac-rennes.fr/)



OUPA !! LAISONS AVEC ITTOQQORTOORMIT

Initially planned on December 2nd, the connection was impossible due to an internet breakdown all over Greenland. Postponed on December 16th, it was once again cancelled because of the weather forecast. Indeed Juluut, English teacher at Ittoqqortoormit school, who was in charge of the exchange, was stuck in Nuuk on the west coast of Greenland.

« Even if we fully understand the disappointment of all the pupils, these sessions mustn't be considered for granted and are therefore even more precious when they can take place. The everyday life of the inhabitants of Ittoqqortoormit is complex, even more in the middle of the polar night at the moment » explains the team Greenlandia.

Oupa is an adverb frequently used in East Greenlandic, the language spoken in Ittoqqortoormit, meaning « maybe ». Easy to remember !

We are supposed to have 3 connections with Ittoqqortoormit before the school trip, we'll tell you all about them in the next newsletters.



Go to Ittoq !

INFORMATION MEETING ABOUT THE SCHOOL TRIP

When the parents sit at their children's seat for one evening and wish they could travel in their place.



It was a Monday evening not like the others.

In the Greenlandia classroom, the technology B03 room, it isn't a usual IT class taking place and it isn't the pupils who are sitting at their seats. They are sitting in line on tables at the back of the classroom. Their parents, who are very quiet and attentive, didn't hesitate to sit in the front row.

They have met the Greenlandia team (Vincent Hilaire, director, Xavier Bougeard, educational manager and Maxime Cano, logistician) and the teachers who will travel with them : Julie Vigneau, Physics teacher, Etienne Walger, Technology and Delphine Gourault in English. Mrs Beck, the headmaster, was present too. Time went by very quickly with all the topics that had to be dealt with : presentation of the school expedition, the educational program or practical information with the list of the required equipment for instance.

We are still not very sure of the exact dates but the trip should take place beginning of April, astride on the spring holidays, in Chartres de Bretagne and Ittoqqortoormit too. Let's hope the health situation with Omicron will get better soon. Fingers crossed...



Calendars 2022

THE SALE IS ON...

The calendars have been created by the pupils. They retrace the educational project of Greenlandia since September 2020 within our school. Thanks to Yan, student of 3D, and his parents, the printing and the shaping have been supported by the company LPF Façonnage – Routage. The sale of these calendars will raise money to help support our project and the school expedition. A big thank you to the donors.

Chocolats

THE 3D ELVES IN ACTION



After many twists and turns, the chocolates were finally delivered and we were able to hand out all the orders before the Christmas holidays. To achieve this, the pupils have changes into elves in order to process the 200 orders and distribute the 400 kilos of chocolates.

